

Infosheet

aus dem Salzburger
EU-Verbindungsbüro Brüssel

Angebot an Schulen: Europäischer Übersetzungswettbewerb für Jugendliche gestartet

Ab sofort ist die Anmeldung zum diesjährigen europäischen Übersetzungswettbewerb „*Juvenes Translatores*“ möglich. Die heurige Ausschreibung wendet sich an Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 1997. Das diesjährige Thema lautet „Europäische Identität“.

Schulen, die an der Teilnahme interessiert sind, können sich **bis 20. Oktober 2014** auf einer eigens für den Wettbewerb eingerichteten Website elektronisch anmelden. Aus den angemeldeten Schulen wird nach dem Zufallsprinzip eine bestimmte Anzahl für die Teilnahme am Wettbewerb ausgewählt.

Die Übersetzung selbst findet am 27. November 2014 statt. An diesem Tag wird die EU-Kommission (Generaldirektion „Übersetzung“) den Schulen die entsprechenden Texte übermitteln. Übersetzt wird unter den jeweils von den Schulen selbst festgelegten Bedingungen.

Die GewinnerInnen werden im Frühjahr 2015 zur Preisverleihung nach Brüssel eingeladen. „*Juvenes Translatores*“ fand zum ersten Mal im Jahr 2007 statt. Er soll den Wunsch junger Menschen fördern, Fremdsprachen zu erlernen.

Weiterführende Informationen & Teilnahmebedingungen:

http://ec.europa.eu/translatores/index_de.htm